

SCHRIFTLICHE ANFRAGE P-0504/09
von Glenn Bedingfield (PSE)
an die Kommission

Betrifft: MwSt. auf importierten Gebrauchtwagen in Malta

In den letzten Jahren hat Malta auf Gebrauchtwagen, die aus einem Mitgliedstaat eingeführt wurden, Mehrwertsteuer erhoben, obwohl diese bereits in dem Herkunftsmitgliedstaat entrichtet worden war. Ist die Kommission angesichts dieser Praxis der Meinung, dass Malta den Bürgerinnen und Bürger, die für das gleiche Fahrzeug de facto zweimal die MwSt. bezahlt haben, das Geld erstatten sollte?